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南第一小学校の学校名変更の有無について 

 

 2022年 5月 23日から 6月 17日にかけて実施した、南第一小学校地区新たな学校づくり意見募集

における学校名の変更に関する結果と、第３回検討会における委員の皆さまのご意見を踏まえ、南第一小

学校の学校名の変更について、以下のとおり提案します。 

 

1 学校名について 

（1）本検討会において 2028年度新校舎使用開始時での学校名の変更はしない 

   意見募集の結果では、学校名は変えないほうがいいと回答した方が、全体のおよそ７割でした。各

委員のご意見を伺ったところ、変えないほうがいいという方がほとんどでした。そこで、本検討会に

おいては、建替えに伴う学校名の変更はしないことを提案します。 

（2）検討会の報告書に、学校名の変更に関する意見を残す 

   委員の皆さまからは、もし変えるのであれば・・・、という学校名への思いをいただきました。い

ただいたご意見と意見募集の結果を合わせて、報告書に示すことを提案します。 

 

2 学校名に関する報告書への示し方 

＜記載例＞ 

１ 学校名の変更について 

南第一小学校地区新たな学校づくり意見募集の結果と各委員のご意見を検討会で確認し、南第一

小学校地区新たな学校づくり基本計画検討会においては、2028 年度新校舎使用開始時での学校名

の変更は行わないこととしました。 

   意見募集の結果と、検討会での学校名に関する検討内容は、以下のとおりです。 

（1）南第一小学校地区新たな学校づくり意見募集（抜粋） 

 
（2）学校名に関する南第一小学校地区新たな学校づくり基本計画検討会から 

【検討会での意見】 

    ①南第一小学校の南は町田の南という意味ではない。南多摩郡南村の南。「南」の文字は残して

欲しい。 

    ②名前は変えても歴史は継承して欲しい。 

    ③推進計画が進み、学校統合が市内全域で整った段階で学校名については、全市的な状況に合わ

せて再度検討しても良いのではないか。 

＜単一回答＞

新たな学校名にしたほうがいいと思うか 回答数 割合

はい（新しい名前がいい） 117 27.3%

いいえ（名前は変えないほうがいい） 295 68.8%

問：南第一小学校の建物が新しくなります。学校の名前も新しい名前にしたほうがいいと思いますか。

       （全体回答数：429）
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